

光の中に 生きる子われら

【育てたい力：表現する力 つながる力 やりとげる力】

文責：浜崎 泰史

平和集会 戦争を知り、感じ、平和を築く礎に

8月28日(水)、全校児童で平和集会を開きました。まず、沖縄戦を題材にした絵本「つるちゃん」を、クローバーの伊藤さん、前田さん、村山さんが読み聞かせてくださいました。



次に、松永欣子さんから、ご自分の小学生の頃の、四小校区(当時は「坂下国民学校」)の戦争体験のお話に加えて、当時の同世代のたくさん子どもたちが犠牲になった疎開船対馬丸の沈没や広島建物疎開中の被爆のお話を聞きました。



子どもたちは顔を上げて話を聞き、お返しの発表や歌「青い空は」でお礼と感謝を伝えました。

最大の人権侵害である戦争では、弱い者が真っ先に被害を受けます。世界各地で戦争が続いていますが、子どもたちの未来を守る、平和は自分たちで築く、という思いを持つ、貴重な集会になりました。



四小の元校長先生 大里先生から 3年生が毛筆を習いました!

9月5日(木)の午後、3年生が書写の授業で、平成10年から3年間、南関四小の校長先生をお務めだった大里先生に教わりました。子どもたちはどんどん自信をつけて、半紙いっぱい大きく字を書くことができました。



水書板で筆遣いを見せていただき、一人一人の手本用紙に名前のお手本も書いてくださいました。一人一人に筆遣いや字形を指導していただき、みるみる上達した子どもたち。これからの毛筆の時間が楽しみです。



就学時健診 幼児教育スーパーバイザーに学ぶ

就学時健診が9月9日(月)にありました。保護者には熊本県教育委員会の幼児教育スーパーバイザー、大塚桂子先生から「小学校入学に向けて」のお話がありましたが、入学を控えた幼児の保護者に限らず、小学生やその保護者にも有意義な内容でした。



「早寝・早起き・朝ごはん」がやっぱり大事!

- 「早寝」 午後10時からの深～い眠りが脳の成長ゴールデンタイム・体の成長ホルモンもMAX
- 「早起き」 「しみじみと満ち足りた気持ち」になるホルモンが分泌・早起き⇒早寝の好サイクル
- 「朝ごはん」 睡眠中にフル稼働した脳への栄養補給・炭水化物とタンパク質で脳と体を活性化!
- 「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整える ⇒ 脳の発達に影響が大きい

家庭生活で心がけたいことが4つ!

- ①自己肯定感を高めましょう 一緒にする⇒認める・励ます・支える「成長している所」に目を向ける
 - ②基本的な生活習慣で自立心を育てましょう 必要感⇒習慣化⇒心地よさや満足感⇒自信や意欲の高まり
 - ③思いや考えを言葉で伝える経験を重ねましょう 親が話を聞くと、子どもは話すことが楽しくなる
 - ④子育て四訓より 「幼児期は 肌を離して手を離さず」⇒「少年期は 手を離して目を離さず」
- 一つでも、ご家庭での生活に取り入れて、ご家族みんなで前向きに取り組んでみてください。